

SIMULACROS

Verónica Celery

Simulacros que atrapan nuestras vidas
adueñándose de ellas,
manejándonos cual muñecos,
dibujando muecas grotescas
donde antes se expresaba un verdadero sentir,
confundiéndonos con sus atractivos
símiles de encuentros,
haciéndonos perder la noción
de cuando se produce un contacto real
convirtiéndonos en seres atrofiados
persiguiendo el brillo del modelo ejemplar.
Cada vez los simulacros son más perfectos,
alimentándose de nuestra mediocridad,
cada vez se infiltran con mayor perfección y
profundidad.
Hasta que llegará el día en que nos preguntemos
si no somos nosotros
simplemente, un simulacro más.